

縄瀬小学校便り



夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第29号

令和6年12月3日発
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

★持久走大会＆収穫祭！

12月1日(日)は、参観日でした。1校時に、学級懇談がありました。各学級ごとに2学期の子どもたちの様子についての話や課題点についてのお願い等がありました。でした。

2校時は、持久走大会でした。開会式、準備運動の後、1・2年生(約600m)、3・4年生(約850m)、5・6年生(約1000m)の順に走りました。たくさんの保護者の皆様や先生方、そして友達の応援に力をもらい、ゴールまで全員が走り切ることができました。大変すばらしかったです。正に自分との戦いに勝ったなわせっこでした。各部門1位は、1・2年:迫間雷輝さん、3年:奥野葵翔さん、4年:高月琉愛さん、5年:迫間秀丸さん、6年:今村陽さんでした。おめでとうございます！

3・4校時は、収穫祭でした。はじめの会では、3・4年生が「お米について」という題で、観察したこと・調べたこと等を発表してくれました。クイズもあり楽しく聞くことができました。その後、地域の方や保護者の方が炊き上げてくださったご飯をおにぎりにしました。できたてで熱々で、手袋をして丸める子が多かったです。山盛りのおにぎりができ、一人2個ずつ十分になりました。それを家族や友達とおいしく食べました。片付けをみんなで行い、終わりの会では、PTA会長からお話をいただきました。

たいへん有意義な活動になりました。ご協力ありがとうございました。



★いい人見つけたコーナー(11月)！

昼の放送で、11月の「いい人見つけたコーナー」に投稿された内容について紹介がありました。給食の台ふき当番の時に、みんなの机を丁寧に拭いてくれた犬童爽人さん(上畠良太さんより)、鉛筆を落とした時に拾ってくれた柚木陽斗さん(迫間秀丸さんより)、持久走練習の後、峯村先生が「誰かカラーコーンを片付けてもらえませんか。」とお願いすると、全速力で走って片付けてくれた上畠良太さんと石黒芭奈さん(教頭先生より)、来年1月に開催される宮崎県市町村対抗駅伝競走大会の都城市の小学生5・6年男子の代表3人に入った迫間秀丸さん。この3人中2人が選手として出場するそうです(教頭先生より)。みんな素晴らしいですね！ 12月も「よいことをしている人」「夢に向かってがんばっている人」等、どんどん見つけて投稿しましょう！

